

札幌幌南RAC☆創立35周年記念☆事業中間報告

記念事業として札幌この実会第二この実寮のガーデニングを行うことになりました。このガーデンは3年がかりで完成する見込みでこれから先も継続事業として続けていきます。



※創立30周年記念の時は、記念事業として第二この実寮に本棚を寄贈しました。今も定期的に本の入れ替えを行っています。
2009.5.21

<<この実寮ガーデニング>>



RC森前会長アドバイスをいただき、自分たちで好きな花を考え・選び、購入しました。

そして・・・6月28日晴天の中、まず埋まっている石を取り除き、耕し、煉瓦で道を作り、自分たちで選んだ花を、花の色や背丈等を考えて植えました。みんな初めて花の苗を植えるので戸惑いながらやりました。最後には、たっぷり花にお水をあげました。

元気に育ってくれるかな～♪

植えたばかりの苗は、まだ小さい
けれど、この苗が大きく育ってくれるのを楽しみにしています！！



7月4日には前回花の苗が少し少なかったので再度追加で植えなおしました。

煉瓦で円を描くように道を作り直し、後日直線部分の道にはウッドチップをひきます。

たまたま近くにいた寮生さんも手伝ってくれたりと楽しく苗を植えました。

そして、なにより、この事業を通じて2名の会員が増えました！！

